
2022 年度 保護者アンケートより ～良くなった点・改善して欲しい点・ご意見等～ 

 

良くなった点                                         

・セキュリティー対策がちゃんとされているところ。 

・入口の防犯対策など。 

・キッズビューの導入、販売写真の頻度と枚数が増えたこと(いつも楽しみにしています)、お祭りの

動画配信(なかなか見る機会がなかった。自然に遊んでいる様子を知れて良かった)、オートロックの

扉(子どもを抱っこしながら開閉がしやすい) 

・門が安全になった。 

・門扉の IC カード導入など安全面への配慮、防犯対策を行って頂けていると思います。 

・写真や動画が増えたこと。 

・以前から保育園の門について不安に感じていたのですが、今回 IC カードがないと門の開錠ができ

なくなったので良かったです。 

・キッズビュー使いやすいです。 

・コロナが少し落ち着いてきたこともあり、うんどう発表会など、両親ともに参観でき、嬉しかった

です。また、以前のように卒園した兄弟も気軽に参観できるようになったら嬉しいです。さくらさん、

今年は地域のイベントに参加できたようで本当に良かったです！ 

・かもめ組の先生方が子どもをしっかり見て下さっている感じが伝わってきて安心して預けられます

し、感謝しています。 

・いつも子どもの気持ちを受け止めて関わっていただいて、本当に感謝しています。宙になると、活

発な子もいて、先生方も大変な点も出てくるかと思います。それでも、しっかり注意して下さってい

る所や、甘えを受け止めて下さっている様子を見て、本当にありがたいと思います。 

・入口のカギがオートロックになって、より不審者の侵入の不安がなくなった。 

・入口の門の扉とタッチカード式にしていただいて、セキュリティー面で安心できるようになった。 

・登降園打刻システム/門開閉 IC カード/キッズビュー/欠席時連絡ない場合の確認対応。 

・セキュリティーが向上して安心しました。 

・門のところに IC カード設置されたことで安全面が UP したこと。 

・門扉の IC カードを使っての開錠により安全面が増した。キッズビューでペーパレス化になり良か

ったと思います。 

 

改善してほしい点                                       

・カゼ、感染症等の状況を web で見られたら良いと思います。 

・ホールでの運動発表会も両親ともに見られるようになったらとても嬉しいです！ 

・写真をデータでも購入したい。自然に過ごしている姿の動画配信を増やして欲しい。お迎え時に何

も報告がない日が多く、小さなエピソードでもいいので教えて欲しい。置いている服の把握ができず、

週一でも保護者が室内の棚の確認をしたい。6 月の参観が雨の場合、延期か室内参観にして欲しい。

コロナ前にあった行事を復活させて欲しい。 

・時々、引き出しの中を整理させてもらえるとありがたいです。 

・お弁当日がもう少し少なくしていただけると助かります。 

 



・ベビーカー置き場の屋根。雨の日にベビーカーが濡れてしまうので、雨がかからないようになると

とても助かります。(レインカバーはしていますが、子どもが座った時「冷たい！」と言っているので)。 

・娘は大分自分で伝えられるようになりましたが、0～2 歳頃は食事の喫食状況や排便の様子を教え

て頂けると助かるかと思います。(伝えて頂いている時もありますが、毎回なのか、先生によるのか、

分かりません） 

・保育園に置いてある衣服の残り枚数が分からないので、何枚補充したらいいのか分かりにくいです。 

・祝日と行事を同じ週に入れないで頂けると助かります。 

・また歯磨きを再開して欲しいです。 

・食後の歯磨きはもう復活しないのでしょうか。 

・水分補給、水でもいいので、水筒が空っぽ、お茶の時間でない時、子どもが喉が渇いてしまった時

も我慢せずに水分補給させてあげられる様にしてほしいです。ウォーターサーバーを 1 台事務所に置

いておく…等、難しいでしょうか。夏場、急に暑かった日に、子どもが我慢していたことがあり、熱

中症などのこともあるので、この点に関しては心配です。身体を動かす遊びを沢山取り入れて頂ける

と嬉しいです。 

 

ご意見等                                           

・園で便をした際は、おしり拭き(市販のもの)等で拭いていただいているのでしょうか？いつも親切

でとても優しい先生方に子どもも大変安心して通っております。ありがとうございます。 

・web の活用がされる様になり、色々な情報が見やすくなりました。今後も活用されていくことを希

望します。保育写真が毎月販売され、たくさんの場面、いろんな表情を見ることができ嬉しいです。

日々、大変な中、撮影して下さりありがとうございます。(難しいと思いますが、食事風景がみたいで

す） 

・担任でない先生方も子どもたちの名前を覚えておられ、本当にすごい！感謝しております。家では

食べないものも、園では食べているようであいあい＆お友だちマジック…と感じます。小林先生はじ

め、色んな先生方に卒園した息子のことも気にかけて頂き、母としては嬉しい限りです。ごはんを食

べると眠たくなる娘のために試行錯誤して下さっている様子を伺っており、申し訳ないやら、有難い

やらです。 

・もし可能でしたら、園で共有されている‟子どもの関わる時のルール”などがあるのであれば教えて

もらえると嬉しいです。(言葉づかいや、こんな言葉をかけましょう、このように対応しましょう等）

あればで良いです。参考にさせて頂きたいです。 

・どの先生も優しく、友だちも増え毎日楽しく通っており、総合的に満足しています。運動発表会で

帽子のツバを上向きに縫ってもらったアイディアは、顔がよく見えてとても良かったです。 

・イヤイヤ期の難しい時期の子どもに優しく対応して下さり、いつも感謝しております。コロナ禍で

大変な中、工夫して色々な体験をさせていただけるので、本当にありがたいです。 

・食事やおやつをどのくらい食べたかという情報はあまりないように感じます。門の扉を解除した時

に、同時に登園・降園の入力ができると助かります。 

・いつも本当にありがとうございます。 

・IC カードの件ですが、子どもが自分で扉のロックを解除したがります。「ダメだよ」と言っても分

かってもらえず、怒って駄々をこねたりします。前に他の子が開けているのを見てしまったというの

もあるのですが、園でも注意してもらえると助かります。 



・アンケートに回答する際、「？」となるところがあったので、園生活のことや先生方の取り組みを知

る機会があまりないのが現状です。その中でも、写真や動画、お便りなどでたくさん情報発信してい

ただき、少しでも保護者へ園生活のことを伝えようとして下さっていることは感謝です。こういった

アンケートも WEB 上で回答できたら便利です。集計も楽です。キッズビューの活用にもなります。

お弁当日の前日などにお知らせあると嬉しいです。 

・子ども一人ひとりの気持ちに寄り添い丁寧に保育して頂いている様子を感じます。ありがとうござ

います。毎日喜んで園に通うことができています。自分で考え、決められる力を育てていきたいと思

います。これからもよろしくお願いいたします。(私自身、主体的な保育、難しいと感じながら勉強中

です。先生方と子どもたちが毎日楽しく過ごせることを願っています。 

・いつも写真ありがとうございます。できれば、ねんねの時や食事、おやつの時の写真があれば嬉し

いです。(どんな風に寝たり、どんな感じでご飯を食べているか見てみたい）。食事やおやつの食べ具

合が分かるようになれば嬉しいです。保育参観が雨で中止の場合、別日で検討して頂けると嬉しいで

す。 

・コロナで難しいとは思いますが、園での様子を実際に見られる参観や保育参加などがもう少しあれ

ばいいなと思います。日常風景の動画 UP とかもしてもらえたら嬉しいです。 

・アレルギーの件で、いつも配慮して頂いて、本当にありがとうございます。毎日楽しそうに通って

くれているので、とても嬉しく思っています。 

・朝、寒くなってきたので、そろそろ園内(ホール横)で手を洗わせてほしいです。 

・いつも忙しい中、子どもが楽しく過ごせるように関わって下さりありがとうございます。なかなか

ゆっくりお話しできないことも分かってもらえてる上で、お帳面に詳しく書いて下さったり、お迎え

の時には相談してたことにしっかり答えて下さったり、安心してみてもらえてます！ロッカーの整理

が先生方も大変だと思うのですが、たまに自分でどれだけ着替えやタオルを持たせてるかが把握でき

なくなってしまって…。タオルが無くなったりしてても気付くのがあとになったり…。たまにでいい

ので、ロッカーを見せて頂けたら助かります。 

・自発的にやろうとする子どもにいつもうまく付き合って導いていただいているなぁと、いつも感謝

しています。先生方の充実や心の余裕がひいては、子どもたち豊かな心を育む大きな原動力だと思い

ますので、引き続き働き方改革も頑張っていただきたいです。 

・保育園で作ったものを持ち帰って、夜など家で遊ぶのですが、衛生面が気になります。持ち帰るこ

とのメリットがよく分からず教えて下さい。 

・園の様子を教えていただき、家とは違う姿に驚くこともあります。今年はいつもあいあいに一緒に

来ていた兄が卒園し、妹が入り、と環境が少し変わり、甘えたり、頑張ったり…の様子、親の知識や

経験ではわからない子どもの気持ちを代弁して頂いて、目からうろこが落ちる思いをすることもあり

ます。広い心で見ていただき、感謝しております。 

・夕方、迎えに行くと担任の先生ではない先生が保育されている。名前も知らないので、紹介しても

らえると、こちらからもお願いしやすいと思います。(事務所横の職員の写真だけでは分かりづらいの

で…すみません) 

・コロナ禍で大変ななか、色々と工夫しながら保育していただき、ありがとうございます。子どもも

先生方に甘えている様子が見られるので、安心して過ごせているのかなと思います。なかなか家では

出来ない体験(制作や行事)を通じて成長も感じます。いつも感謝しています。 

 



・お知らせでのイベント(行事)の日にち間違い、曜日間違いが多いと感じます。入園してからずっと

時々思っていて、今まで当事者になることがあまりなかったので、‟またか…″と思う程度でしたが、

今年、子どもが楽しみにしていたイベントで日にち曜日が間違っていたために参加できなくなりそう

でした。担任の先生に気付いてもらえなかったら、子どもの楽しみにしていた気持ちが傷つけられて

いたかもな、と思います。カレンダーを見れば分かることです。徹底していただければと思います。 

・いつもありがとうございます。職員の方々のおかげで、毎日楽しく園で過ごしているようです。 

・いつも子どもと丁寧に関わって保育していただき、ありがとうございます。子どもを安心して任せ、

仕事ができるのも先生方のおかげです。コロナによる規制も少しずつ緩和してきている中で、本来の

行事やあそびを少しずつ元に戻していってもらえたら嬉しいです。 

・ドアを開けておく＆入口の前に車を止める(駐車場でない所)⇒これらが重なって不幸な事故がない

ように、このアンケートへの回答だけでなく、積極的にルールを周知して頂けると助かります。 

・いつも丁寧に向き合って下さり、ありがとうございます。私が子どもに丁寧に向き合えてないこと

が多い分、先生方皆様の温かい対応にいつも救われています。ありがとうございます。 

・保護者が送迎時に駐車場に車を止める際、ハザードをつけながら駐車して欲しい。対向車をさける

ために保育園側に寄って来ているだけなのか、駐車をしたくて寄ってきているのかが判断できないた

め、子どもを車からどこに避難させるのがベストか分からなくなり、子どもが危険な目に遭う。 

・さくらになり半年以上が過ぎ、卒園にも日々近づいて来ていますが、この半年の娘の成長に家族で

驚いています。治まりつつありますが、コロナ禍の中、行事も中止になることもありましたが形を変

えて実行していただいたり、お泊り保育もとても工夫して実施していただき、とてもいい思い出にな

りました。運動会では、昨年より一段と成長したクラスみんなの姿に感動しました。日々の食育や当

番活動、律動に加え、太鼓や木工、染物まであいあい保育園ならではの体験をさせて頂きながら成長

していることに感謝しています。日々保育の現場は緊張感を持ち、仕事をされている中で、いつも笑

顔で寄り添っていただき本当にありがとうございます。残り半年を切りましたが何卒よろしくお願い

いたします。 

・日々、様々な情操教育、食べ物への関心を高める教育をしていただき、頭が下がりっぱなしです。

これからも園のカラーとして貫いていって下さい！この園にいられて子どもは幸せです。(もちろん親

も) 

・さくら組に進級してから、連絡帳への先生の応答がそれまでよりは簡易的になられたのは、年長組

であることやお昼寝もなくなり、お忙しいから？なのでしょうか。年少、年中の時はとても丁寧にお

返事いただいていたので(本当に申し訳ないくらい有難いです）、そのギャップに最初は少し戸惑って

しまいました。でも、懇談や送迎時にしっかりお話をお聞きできるので、安心しております。いつも、

ありがとうございます。 

 


